


PARTICIPEZ FINANCIÈREMENT À LA CAMPAGNE

XAVIER PERICAT
 CANTONALES ARGENTEUIL OUEST
 DIMANCHES 20 & 27 MARS 2011

[▶ ACCUEIL](#)
[▶ VOTRE CANDIDAT](#)
[▶ REVUE DE PRESSE](#)
[▶ PHOTOS](#)
[▶ VIDEOS](#)
[▶ LIENS](#)






[Accueil du site > Actualités](#)

Election des vice-présidences de l'Agglomération Argenteuil-Bezons : Rétablissons la vérité !

Modifié le 12 juillet 2011

 Partager

Xavier PERICAT, Président du groupe « Union pour l'Agglomération Argenteuil-Bezons » et Conseiller général du Val d'Oise tient à réagir après l'élection de deux nouveaux vice-présidents socialistes à l'Agglomération et notamment faire échec au discours de « langue de bois bien rôdé » de la nouvelle élue bezonnaise Nessrine Menhouara et rétablir la vérité quant à cette élection et celle de M. Fabien Bénédic.

Faire échec au discours de « langue de bois bien rôdé » de la nouvelle élue bezonnaise Nessrine Menhouara et rétablir la vérité quant à cette élection et celle de M. Fabien Bénédic, tel est en effet le but de cet article puisque les spectateurs - et donc les témoins - des Conseils comunautaires se comptent sur les doigts d'une main...

Les élus ne font pas le plein au sein même de de leur propre majorité !

L'élection de Fabien Bénédic, tout d'abord, constitue un nouveau signe de la mésestente qui règne au sein de l'Agglomération. Une Agglomération qui, jusqu'à l'arrivée de Philippe DOUCET, reposait sur un fonctionnement consensuel entre Georges MOTHRON et Dominique LESPARE, et qui voit aujourd'hui les querelles argenteuillaises d'une majorité qui s'étiolé, s'exporter jusqu'à l'Agglomération !

Ainsi M. Fabien Bénédic n'a pas fait le plein des voix de sa propre majorité puisque sur 35 votants, 8 bulletins blancs ont été trouvés dans l'urne... - notre groupe composé de 5 personnes ayant également choisi de voter blanc dans la mesure où le choix de l'exécutif de l'Agglomération ne nous appartient pas ! - il y a donc 3 membres de la majorité qui ont exprimé le même vote que l'opposition ! : Cela en dit long sur l'entente qui règne au sein de l'Agglo !

Mme Nessrine Menhouara, largement contestée au sein de l'Agglo dès son élection !

Même constat... pire constat, devrais-je dire en ce qui concerne « Mme Nessrine Menhouara qui devrait faire « profil bas » sur son élection plutôt que de communiquer à l'envie dans la presse locale !" »

En effet, Mme Menhouara qui se targue qu'en - je cite - « m'accordant leur confiance les élus socialistes, communistes et apparentés ont envoyés un signal fort... » ne croit pas si bien dire...

Pour Xavier PERICAT, « Il s'agit en effet d'un signal fort de la désunion et de la mésestente qui règnent autour d'une candidature largement contestée puisque 11 élus (sur 35) ont refusé d'approuver sa candidature à la vice-présidence de l'Agglomération » : il y a donc 6 membres de la majorité qui ont exprimé le même vote que l'opposition !

Le vie politique agitée argenteuillaise, importée à l'Agglomération

Et Xavier PERICAT de conclure : « Ces deux élections révèlent le climat tendu qui règne aujourd'hui à l'Agglomération et qui sont préjudiciables au bon fonctionnement d'une Agglomération qui, depuis trois ans, importe les querelles partisans que nous connaissons au Conseil municipal d'Argenteuil ! »

Répondre à cet article

Site internet officiel de Xavier PERICAT

Conformément à la loi informatique et libertés, vous pouvez exercer votre droit d'accès ou de rectification aux informations vous concernant en écrivant à contact@xavierpericat.fr.